

Was, wenn

der erste Schritt

alles verändert?

Sucht hat viele Gesichter, doch der Weg daraus kann klarer sein, als du denkst.

In Bayerns größter Suchtklinik, mitten in Furth im Wald, schenken wir Menschen seit fast 50 Jahren eine neue Perspektive. Jeder Therapieerfolg ist ein kleiner Triumph – für unsere Rehabilitanden und für uns. Mit einem breiten Spektrum an Behandlungsangeboten begleiten wir dich oder deine Liebsten Schritt für Schritt zurück in ein selbstbestimmtes Leben.

Als Teil der Johannesbad Gruppe, einem der Top-Reha-Anbieter 2024, arbeiten bei uns Menschen aus 58 Nationen in über 70 Berufsgruppen. Gemeinsam machen wir den Unterschied – für dich, für andere, für eine bessere Zukunft.



DAS VERBINDET UNS MIT DEM LANDKREIS CHAM:

Beständig vorwärts

Wir sind seit fast 50 Jahren Teil der Geschichte der Stadt Furth im Wald und damit des Landkreises Cham. Und wir haben gelernt: Beständigkeit ist das Gegenteil von stehen bleiben. Unserem Anspruch als Gesundheitsdienstleister werden wir nur gerecht, wenn wir uns stetig weiterentwickeln. Wir wachsen, lernen und werden besser. Seite an Seite mit dem Landkreis.

Erinnerungen schaffen

Wir verbinden Menschen mit dem Landkreis. Viele unserer ehemaligen Rehabilitanden haben die Region um Cham und den Bayerischen Wald als den Ort ins Herz geschlossen, an dem sie ihre Leben zum Besseren gewendet haben. Ihre neuen Lebenswege beginnen oft hier im Landkreis.

Die Menschen

Unsere Belegschaft ist bunt, und das schließt natürlich auch Cham ein. Viele unserer Mitarbeiter kommen aus der Region und sind uns und dem Landkreis schon lange treu. Andere kommen für ihre neue Anstellung in unserer Klinik hierher und bringen ihre Familien mit. Unsere Klinikleiterin ist darüber hinaus auch offiziell ernannte Botschafterin für den Landkreis Cham.

„Menschlichkeit, Glaubwürdigkeit, Innovationsfreude und Miteinander: Das sind die Werte, auf die wir setzen, um Menschen zurück in ein selbstbestimmtes Leben zu helfen.“

TANJA MEINDL
Klinikleiterin

UNSER HIGHLIGHT:

Teilhabe

Die ersten Opfer von Suchterkrankungen sind oft die sozialen Beziehungen der Betroffenen. Häufig folgen ökonomischer Abstieg und Folgeerkrankungen. Wir wollen suchtkranken Menschen wieder mehr gesellschaftliche Teilhabe ermöglichen. Deshalb endet unsere Arbeit nicht bei der Therapie. Wir unterstützen auch Angehörige und entwickeln Strategien für den beruflichen Wiedereinstieg, um Betroffenen ein Leben zu ermöglichen, das nicht nur frei von Suchtmitteln, sondern auch voll mit Perspektiven ist.



**Johannesbad Klinik
Furth im Wald GmbH & Co. KG**

Eichertweg 37 · 93437 Furth im Wald
+49 9973 502-0
info.furth@johannesbad.com
www.johannesbad-medizin.com/
furth-im-wald

